

学校だより

令和5年度は国分小学校150周年

「笑顔でつなごう 輝く国分の未来」

令和5年度 第1号

令和5年4月12日

市川市立国分小学校

校長 片岡 玲子

こくぶん



こくぶんくん

学校教育目標 未来を切り拓く国分っ子の育成

～ワクワク学び、ニコニコあいさつ、イキイキ育つ子～

<http://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho>



令和5年度がスタートしました



入式当日は青空に白い雲が流れ、150周年を迎える国分小学校全体が喜びにあふれ輝いているようでした。入学式では、1年生と6年生が手をつないで入場し、6年生が在校生代表として参加しました。ようやく学校の当たり前の姿が戻ってきたように思います。国分小学校は全16学級、331名で令和5年度のスタートをきりました。

子供達が学校生活で様々な課題を自らの力で解決していきながら自信をもち、一人一人が輝きを増していけるように、職員一同、全力で支援してまいりますのでご協力よろしくお願いいたします。

学校教育目標

未来を切り拓く国分っ子の育成

～ワクワク学び、ニコニコあいさつ、イキイキ育つ子～

目指す子供像

- ①しっかり考え、自分から学ぶ子「ワクワク学ぶ子」
- ②心豊かで思いやりのある子「ニコニコあいさつができる子」
- ③たくましく、最後までやりぬく子「イキイキ育つ子」

目指す教師像

- ①子供一人一人を大切に、わかる授業づくりに努める教職員
- ②仲間と共に、保護者や地域と協働する教職員
- ③子供のために、自己を高める教職員
- ④教育公務員としての自覚と責任のある言動ができる教職員

目指す学校像

- ①子供・保護者・教職員が誇りに思える学校
- ②子供が、安全で安心して学べる学校
- ③地域を大切に、保護者や地域から信頼される学校

始業式・入学式で伝えたこと

本校の学校教育目標のキーワード中のニコニコあいさつを取り上げて話をしました。

「おはようございます。」などのあいさつは短い一言だけれど、あいさつをすることで、「会えてうれしいよ。」「今日も一緒に頑張ろう。」の気持ちを伝えられます。150歳の国分小学校にも聞こえるように元気に挨拶をしましょう。

という内容を伝えました。



担任以外の転入職員紹介

教頭先生	音楽専科	県事務	学校司書
国分小学校のみなさん、 こんにちは。この出会いを大切にしたいと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。	一日一日を大切に、子どもたちと一緒に楽しく音楽の授業をしていきたいと思えます。よろしくお願いいたします。	国分小学校のみなさん、はじめまして。 私は事務室で仕事をしています。あいさつしてくれるとうれしいな♪	子どもたちの世界を広げるお手伝いが出来たらと思っています。 楽しく親しめる図書館を目指します！

